

# Nuevas caras, ideas refrescantes

El talento brota en cada esquina de la capital. Jóvenes creativos en todas las ramas del arte proponen nuevas miradas de la vida contemporánea, ganándose un espacio en las principales galerías bogotanas y el respeto de los amantes de la cultura, que ya reconocen en estos "muchachos", un futuro prometedor.

**GO** te pinta los nombres de los autores nacidos en nuestra ciudad cuyas obras seguramente has visto ya en algunos espacios y que debes empezar a seguir con lupa:



## María Roldán

Egresada de Artes Plásticas en la **Universidad Jorge Tadeo Lozano** y la **Universidad de Barcelona** (España). Cuenta con reconocimientos como la **Beca de Creación para Jóvenes Talentos** otorgada por **Idartes**, su trabajo se basa en el manejo del cristal y otros materiales, como visión del mundo a través de la óptica. Ha participado en exposiciones internacionales (trampa de polvo, galería D21, Santiago de Chile, laboratorio experimental MUNHAC en Lisboa, entre otras), y a nivel local en espacios como Odeón y la Galería Santa Fe. [mariaroldan.info](mailto:mariaroldan.info) / [mariaroldanr@gmail.com](mailto:mariaroldanr@gmail.com)



## Sebastián Fierro

Este pintor se dedica a encontrar a través de la experimentación, la gramática de la pintura. Por medio del óleo y el lienzo, pretende llamar la atención sobre la versatilidad del arte contemporáneo y sus formas, para reinterpretar los planos entre lo descriptivo y lo abstracto. Sus obras ya tienen lugar en ferias tan importantes como **ArtBO** y la galería **Instituto de Visión**. Su trabajo es reconocido por el manejo de los colores y las dimensiones. [sebastianfierro.co](http://sebastianfierro.co)





## César Nigrinis Name

La conceptualización de la realidad, es el alma de la fotografía. Esto lo entiende a la perfección César, pues a través de sus imágenes impactantes, muestra el quehacer del reportero gráfico, retratista, fotógrafo de moda y otras facetas. Egresado con

honores de **Lasalle College**, trabaja para medios a nivel nacional como **Publimetro**, **Revista Semana**, **Revista Soho**, **Revista Shock** y **Caracol Radio**. Su talento también se ha visto en el mundo mediante la agencia china **Xinhua News**.

[cesarnigrinisname.com](http://cesarnigrinisname.com) / Instagram: [nigrinisname](https://www.instagram.com/nigrinisname)



## Lia García

No es fácil ganar un título en la **Universidad Nacional**. Lia ostente el nombre de Maestra en Artes Plásticas de este claustro universitario, lo cual le abre el panorama para que sus dibujos e intervenciones gráficas a elementos de la cotidianidad como

rocas o vidrios, estén presentes en exposiciones individuales en galerías como **El Garaje** y festivales como **ArtBO** y la Feria de arte contemporáneo **SWAB Barcelona**, posicionando sus obras como expresiones de la sociedad moderna.

[liagarcia.com](http://liagarcia.com)



## Javier Vanegas

Sus imágenes trasladan al espectador a la dimensión de la macrofotografía, las instalaciones artísticas de Vanegas, combinan piezas gráficas con elementos plásticos externos que reinterpretan el sentido de la foto, y aportan nuevos valores que sirven

para criticar entre otras, la devoción social desbordada por la digitalización y la banalización de la cultura popular.

Sus exposiciones han estado en ciudades como **Sao Paulo**, **Lima**, **New York** y **Madrid**. Así mismo, forma parte del equipo de creativos de los libros publicados para **MasterChef Colombia**.

[javiervanegas.com](http://javiervanegas.com) / Instagram: [vinoanacoreta](https://www.instagram.com/vinoanacoreta)



## Viviana González

Es egresada de Artes Visuales de la Pontificia Universidad Javeriana y se desarrolla profesionalmente dentro de las opciones que le permite las intervenciones y la adaptación y ensamblaje de objetos, que unidos, conforman ideas hilarantes sobre el

papel de el habitante del mundo, con su entorno. Visualmente, busca crear universos paralelos y situaciones en las que la dimensionalidad y el volumen de los elementos, sobresalen y forman efectos interesantes para el ojo humano.

[cargocollective.com/vivianagonzalez](http://cargocollective.com/vivianagonzalez)

